## Studienbotschafter zu Gast an der FLS

Die Einladung der Studienbotschafter am vergangenen Mittwoch zielte darauf ab, unseren Schüler/innen der Jahrgangsstufe tiefere Einblicke in die Welt des Studiums zu gewähren und Fragen zu klären.

In einer einführenden Plenumsveranstaltung berichteten die drei Studentinnen unterschiedlicher Hochschulen von der eigenen Entscheidungsfindung und ihren Erfahrungen im Studienalltag. Die jungen Experten der Studiengänge Wirtschaftspädagogik, Unternehmensjura und Maschinenbau gaben zunächst einen allgemeinen Überblick zum Thema Studium. Dabei erklärten Sie die Hochschullandschaft in Baden-Württemberg,



zeigten Überbrückungsmöglichkeiten nach dem Abitur auf und informierten unter anderem über Bewerbungsverfahren und Studienfinanzierung. Die Studienbotschafter, kurz Stubos, berichteten dabei sehr authentisch von ihren eigenen Entscheidungsprozessen und Herausforderungen. Während des gesamten Vortrags wurden die Schüler/innen immer wieder mit einbezogen.

Im zweiten Teil der Veranstaltung fand in Kleingruppen ein intensiver Austausch statt. Dabei standen die Studienbotschafter in verschiedenen Räumen Rede und Antwort zu persönlichen oder allgemeinen Fragen ihres Studiengangs.

Sowohl Schüler/innen als auch die Stubos berichteten von positiven Gesprächen an diesem Vormittag.

An dieser Stelle nochmals herzlichen Dank an unsere Studienbotschafter.

